

Ausflug zur Tonhalle Düsseldorf

Am 23. September 2011 sind die Klasse 9a und die Klasse 9b zur Tonhalle Düsseldorf gefahren. Sie fuhren um 9:50 Uhr los. Als sie ankamen sind die Lehrer zur Information gegangen und haben nachgefragt, wie sie es machen können.

Danach kamen sie zu den Schülern zurück und teilten sie in Gruppen ein. Und dann haben sie sich einen Treffpunkt ausgesucht und sind losgegangen.

Die Schüler schauten sich die handwerklichen Berufe an und sollten sich 3 Berufe aussuchen, die sie interessieren könnten. Nach den Aufgaben haben sie sich am Treffpunkt getroffen und die Lehrer fragten die Schüler nach den Berufen ab, die sie interessieren könnten.

Und danach sollten sie sich zu ihrem gewählten Beruf nähere Informationen suchen, damit sie die Fragen beantworten können, die die Lehrer in der Schule abfragten.

Danach wurden die Schüler, die öffentlich fahren, um 12:00 Uhr entlassen und die anderen, die mit dem Schulbus fahren, fuhren mit den Lehrern wieder zur Schule zurück.

Von Mohammed und Pascal